護保険不服審査請求 健逸さん 口頭陳述 37 山崎

(共に0

3 5

いがあります。

令和4年度の大阪市の

基準額、 8円) は、 94円 (年額9万712 2000年度第1期の基 います。府下の交野市の 国一高い保険料になって ています。現在では第6 4円に2. 4倍も高くなっ の第8期の基準額809 準額3381円から現在 年ごとに引き上げられ、 阪市の介護保険料は、 段階の基準額で月額80 局いということです。 **介護保険料の決定につい 入阪市の介護保険料は全** 一つ目は介護保険料が 不服を申し立てます。 月額5360円 町村を除くと

されましたが、低所得者 料の所得段階は昨年度、 の第1段階と第2段階 11段階から15段階に改善 また大阪市の介護保険

険料です。

と比べても異常に高い保

、訂正とお詫び】前号4~5面の特集のタイトルで、

した介護保険料し

の見出しの項の、

本文の最初の4行を削除し、

2に引き上げてください。 第1段階と第2段階(共 19段階は基準額の3. 19段階になっており、第 2. 3を吹田市並みに3. 今の最高段階率15段階の に 0.35)では国基準 市も所得段階を増やし、 倍になっています。 大阪 者(富裕層)に配慮した 保険料になっています。 する配慮がなく、高所得 **有や市民の暮らしにたい 介護保険料を払う低所得** (0.30) に引き下げ、 吹田市では所得段階は 3 以上に 2

険料は介護報酬が改定さ は引き上げておいて、 さんいます。介護保険料 か入れない待機者がたく れないことです。 必要になったときには、 れるごとに引き上げられ ていることです。介護保 介護給付が改悪されてき 引き上げられているのに、 介護保険施設にはなかな ているのに、いざ介護が 一分な介護給付がうけら 一つ目は介護保険料が 今でも

う点で、私は令和4年度 とおなじように、 9期においても、今まで が悪くなるということに きないとか、今まで受け の保険料の決定について、 されていますが、こうい 利用負担の引き上げや介 険料の引き上げとともに、 され、介護サービスの質 が受けられなくなる、ま られていた介護サービス 別養護老人ホームは要介 護給付の切り下げが検討 なっています。 護3以上でないと入所で **介護保険の給付からはず** た、要支援1と2の人は 介護給付については第 介護保

税金、介護保険料、

はり今の暮らしを支えて を支払うにあたって、や れています。介護保険料 収で、年金から差し引か は年金で生活しています いる年金収入との兼ね合 国民健康保険料などとも てきているのにたいして、 けられている点です。 **酒者の年金収入が下がっ** 二つ目は私たち年金生 介護保険料は特別徴 介護保険料が引き上 私

> 1%の切り下げ、現在、 令和3年度の年金は0.

減っていくばかりです。 実質増えることはなく、

物価があがっても、

長期間にわたって実施し 削減され続け、支出であ 今後は引き下げられるば 経済スライドが導入され 計で計算されていますが、 き上げられてきています。 る税金、社会保険料は引 家計の収入である年金は がってきています。年金 たために年金の支給は下 例水準の解消と、マクロ す。つまり年金収入は今 かりの制度になっていま のマクロ経済スライドは 険料などの支出は一つの 保険料などは、別々の会 国や自治体では、年金・ 私たちの暮らしにおいて 私の年金は、年金の特 年金収入と税金や保 階ということで、年間10 けれども、現在、 介護保険料についてです さて私の令和4年度の

家計の中にあります。

4%の切りさげになって 様々な物価が上昇してい ますが、令和4年度は0 くばかりです。収入の年 齢者の生活を苦しめてい 払いということになって 月に平均8903円の支 料が上がり、介護保険料 なると試算されています。 険料が試算されています され、大阪府では統一保 年ごとに引き上げていく 9320円と、今後も3 2年後の2025年には います。この決定につい 保障されるどころか、高 して暮らしていくことが も引き上がっては、安心 下がって行くばかりなの 国民保険料も全国一高く が、統一保険料になれば 険料が検討され、標準保 康保険制度が都道府県化 国民健康保険料は国民健 試算がだされています。 険料は大阪市の計画では、 のですけれども、介護保 て不服を申し立てている 万6841円の保険料で、 に、税金や国民健康保険 今後も、収入の年金は

はなはだ不服であります。

ていくことが予定され、

第7段 い思います。 険料を決めていただきた らしの状況も考慮して保 高齢者の家計の状況・暮

私の陳述とさせていただ ということを申し上げて、 仕方をしていただきたい うな介護保険料の計算の 高齢者が安心して暮らし どとの兼ね合いの中で、 税金、国民健康保険料な たいと思います。年金や 料は引き下げていただき 合を減らして、介護保険 やし、被保険者の負担割 源としての負担割合を増 す。そして介護保険につ を生かし、暮らしを豊か 医療や社会保障など国民 2倍にするのではなく 国民を殺すための予算を 争のための予算、海外の められています。 を2倍にする計画がすす で防衛予算(軍事予算) ていく、守られていくよ いても、国の保険料の財 いただきたいとおもいま にする予算を2倍にして 最後に、今、国の予算

(府本部会計長 天王寺支部支部長)

きます。

どとの兼ね合い、つまり

「…意義あり…」を「…異議あり…」に、

「介護保険法では、

40歳以上の人は強制的に加入させられ、

保険料を徴収されます」を挿入します。

また、

『納得できない!

「府下…」を「府内…」に訂正します。